

「自分から自分でせいはい」自分らしく輝く子どもを目指して

Rainbow

令和5年10月 須坂市立須坂支援学校 学校だよりNo57

わっしよい！めえめえ！

須坂小学校150周年記念

令和5年度 須坂小学校・須坂支援学校運動会

九月十六日、青空の下、運動会が開かれました。

小学部の各クラスでは、事前にミニうんどうかいをして楽しむ中で、それぞれの競技への興味や関心が高まったり、友達に応援される良さを感じたりすることを積み重ねてきました。また、運動会に向けての練習をしながら「ダンス頑張りたい」などの思いを高めてきました。ゴール目掛けて一生懸命走る姿に子どもたちの成長が現れていました。

支援学校の種目では、場から「わっしよいめえめえ」の会場全体のみなさんの掛け声とともにめえめえみこしが登場しました。須坂小学校代表児童が持つくす玉を割り、中から出てきためえめえの餌に見立てたボールを、みんなでお腹いっぱいめえめえにあげることでできました。

昼に向けて、気温が上がる中でしたが、次にある競技を確認して自分の順番がくると勢いよく飛び出していました。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。また、PTA役員を中心に、暑い中、準備や片付けに協力いただき大変助かりました。重ねてお礼申し上げます。



もうすぐ みすずまつり

中学部 製品づくり がんばっています

中学部はみすずまつりに向けて毎日製品作りに励んでいます。今年は新製品の「どんちゃん人形」も加わっています。来ていただく方や小学部の友達に楽しんでもらえるように、まつりの準備が急ピッチで進められています。みなさん、おたのしみ！





あきのおさんぽ



少し涼しくなってきた秋空の下、「秋の遠足」に向けて、小学部のそれぞれのクラスでは、学校の周りでおさんぽ学習をしています。郷原公園や普願寺、芝宮神社などに、毎日散歩に出掛けています。

交通ルールを守って歩く、目的地で遊ぶ、見学する、お買い物をするなどしています。帰ってくると、途中で拾った棒や草を見せてくれる子も。

にじ組では、鎌田山にみんなで登りました。頂上からみんなそろっての「ヤッホー」は学校まで声が届きました。

十月十三日に計画されている「秋の遠足」待ち遠しいですね。



みんなで たのしかったね！

第2回 レインボータイム

九月二十九日に第2回レインボータイム(全校集会)が開かれました。今回も中学部のみなさんが中心となって、進行をしてくれました。

今回は「どんちゃんのために、みんなでお団子を集めよう」と、かめさん・くぬぎさん・バナナさんが背負ったカゴの中に、両手に持ったお団子(玉入れの球)を入れました。どんちゃんは大くさんのお団子をもらって、とっても喜びました。みんなでダンスも踊って楽しい時間を過ごしました。



バナナさん、待てー!!



GO!GO!GO!



上手に司会をしてくれた 中学部の皆さん